

Réunion publique sur les projets de l'ARSEA

L'ARSEA, association d'accueil spécialisé, organise une réunion publique **mercredi 18 mai à 17 h 30**, pour présenter son projet d'une nouvelle structure pour personnes lourdement handicapées au 137 rue de la Ganzau, en présence de M^{mes} Annick Neff, adjointe de quartier, et Pascale Jurdant-Pfeiffer, conseillère générale.

Tous les habitants du quartier sont invités à cette réunion où ils pourront poser toutes les questions pour en savoir plus sur les projets de l'ARSEA (Association régionale spécialisée d'action sociale d'éducation et d'animation).

Cette association est présente dans le quartier depuis 1973 et gère plusieurs établissements à la Ganzau.

DNA 131511